
Aos vinte e cinco de abril de dois mil e vinte e três, reuniram-se nas dependências da
Secretaria Municipal de Assistência social, o conselho Municipal dos Direitos do
Idoso, compareceram o presidente Anemir Rebonatto e demais representantes Gessica
celeski, Natieie ourique, Maria salete stohr e a secretiíria executiva Thaís Francisco. A
secretária deu início a reuniâo posicionou a pautas a serem discutidas nesta reunião:
Aprovação da ata anterior e fortalecimento da participação social. Foi rcalizada a leifi.,a
da ata anterior, passado de mãos e mãos para a apreciação e aprovação. por
unanimidade todos aprovaram. A secretiária executiva deu sequencia em sua fala,
posicionando a importância da participação da sociedade civil nas reuniões ordinarias,
foi sugerido por Maria salete que fizemos uma divulgação maior do conselho e a sua
importância paÍa a manutenção da política social no município, todos concordaram de
auxiliar na divulgação e de convidar mais pessoas para participar. Nada mais havendo
paÍa tratar no momento, eu Thais Francisco, secretária e-xecutiva dos
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